
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0671/2022

Chimalhuacán, Estado de México, 2 de julio de 2022

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A DOS
HOMBRES PROBABLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON
VIOLENCIA A NEGOCIO**

- *Se aseguró un cuchillo de aproximadamente 20 centímetros de largo, con el que al parecer amenazaron a los empleados del establecimiento.*
- *Un oportuno llamado de auxilio, posibilitó la intervención del cuerpo de seguridad.*

En atención a un llamado de auxilio, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres, probables implicados en el delito de robo con violencia a negocio.

Personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la dependencia, atendió un reporte en el cual se alertó sobre un posible hurto en proceso, al interior de una tienda de conveniencia localizada sobre la avenida Juárez Barrio Xochitenco, en la colonia Villa Mochiteco, en esta demarcación. Ante el hecho, el C5 emitió una consigna operativa para policías en campo.

De inmediato, efectivos de la SS acudieron al domicilio para cotejar la información y brindar apoyo; en el lugar, establecieron contacto con los empleados, quienes refirieron que dos individuos ingresaron al local para amedrentarlos con un objeto punzocortante y así despojarlos de dinero en efectivo.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Acorde a protocolo de actuación, los uniformados lograron el alcance de los aparentes involucrados; luego de una revisión protocolaria, hallaron entre las pertenencias de Cristian “N” y Ricardo “N” de 30 y 44 años de edad, respectivamente, un cuchillo casero, tipo sierra, de aproximadamente 20 centímetros de largo y dinero que aparentemente hurtaron momentos antes.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con lo decomisado, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Chimalhuacán, para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.